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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Entwicklung von Kurzzeitpflegeplätzen in stationären Pflegeeinrichtungen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie hat sich mit den Pflegereformgesetzen der letzten Jahre, mit denen u.a. die 
Kurzeitpflege ausgeweitet und flexibilisiert wurde, die Nachfrage und das 
Angebot nach Kurzzeitpflegeplätzen in stationären Pflegeeinrichtungen (2015 
bis heute) entwickelt und wie bewertet der Senat diese Entwicklung? 
 

2. Mit welchen Möglichkeiten könnte nach Ansicht des Senats das Angebot von 
weiteren Kurzzeitpflegeplätzen erhöht werden? 
 

3. Wie bewertet der Senat die in der Presse am 25. November 2019 angekündigte 
Initiative von Niedersachsen (Sozialministerium) die Situation in der 
Kurzeitpflege zu verbessert und zusammen mit anderen Bundesländern Hürden 
bei der Schaffung und Inanspruchnahme von Kurzzeitpflegeplätzen abzubauen? 

 
 
 

Holger Welt, Ute Reimers-Bruns, Birgitt Pfeiffer,  
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


